## TEGENDE

Nous avons déjà donné una description trèsdétaillée de Am-Karem (Saint Jean dans les Montagnes) à l'occasion du deuxième mystère joyeux du T. S. Rosaire. Nous donnons la présente gravure, parce qu'elle offre une vue assez nette de ce village musulman qui compte environ 1200 habitants presque tous disciples de Mahomet. Le lecteur se rappellera que c'est à Saint Jean dans les Montagnes que se trouvent les deux beaux sanctuaires de la Visitation et de la Nativité de saint Jean-Baptiste Les Sœurs de Sion ont là aussi, comme nous l'avons dit ailleurs, un très bel établissement On sait que cette Congrégation déjà très-pros e père a été fondée par les célèbres frères T. et A n de Ratisbonne. Los sœurs ont un jardin sul d le roc, qui fait l'admiration de tous les visiteurs el C'est l'un des deux pares, le père Alphonse, qui au mois de février 1842, fut miraculeusemen M converti du judaïsme, à la religion catholique par la Médaille de l'Immaculée Conception Médaille Miraculeuse) à Rome, dans l'église St. André delle Fratte, à la suite d'une apprille tion de la très sainte Vierge et dont on perpett tua le seuvezir dans cette même église par · Triduum selennel, chaque année du vivies même du nouveau converti. Les restes mai tels du père Alphonse reposent maintenant Ain-Kärem, dans un petit coin solitaire vaste jardin du Monastère.